



GANADORES DE OSCAR. — Hollywood, abril 15. Actriz Sally Field y actor Dustin Hoffman fueron los ganadores del Oscar a la mejor actuación, en la 52 reunión de la Academia de Ciencia, en el Music Center. Sally fue premiada por su actuación en "Norma Rae", y Hoffman por "Kramer Vr. Kramer". (UNIFAX II de UPI).

Fuerza de Combate Envía Rusia al Océano Indico

WASHINGTON, abril 15. (AP).— Una fuerza de combate integrada por Infantes de Marina soviéticos ha llegado al Océano Indico, informaron hoy funcionarios del Pentágono.

Se informó que al menos 400 Infantes de Marina soviéticos, se hallaban a bordo del Ivan Rogov, la nave anfibia soviética de asalto

más grande. El Ivan Rogov entró ayer al Indico a través del Estrecho de Malaca, luego de un largo viaje desde la Base Naval de Vladivostok.

La información añadió que la cubierta del Ivan Rogov estaba llena de vehículos de transporte de personal, helicópteros y otros equipos de apoyo de fuerzas de desembarco, in-

formaron los funcionarios.

La presencia de los Infantes soviéticos siguió al destacamento de un batallón de 1.800 Infantes de Marina norteamericanos en el Océano Indico en

—Favor pase a la página 35.

'Kramer vs. Kramer' Barre con Principales Oscars

HOLLYWOOD, abril 15. (UPI).— "Kramer Vrs. Kramer", un relato sobre un hombre, una mujer y un niño que salen a reconstruir una madeja de amor, rota por un divorcio, se llevó los principales premios Oscar de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas, entre ellos los concedidos a la mejor película de 1979, al mejor

actor, Dustin Hoffman, y a la mejor actriz de reparto, Meryl Streep.

Sally Field conquistó el Oscar a la mejor actriz del año por su papel de una trabajadora de una fábrica del sur de Estados Unidos, en su doble tarea de madre de familia y dirigente sindical en "Norma Rae".

—Favor pase a la página 22.

Ambicioso Plan Presenta Trudeau en Parlamento

OTTAWA, abril 15. (AP).— El Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau, en su "discurso anual al trono", elaboró un ambicioso plan ante el nuevo Parlamento, en el que prometió reformas constitucionales, nacionalismo económico, igualdad para la mujer y el fortalecimiento de la unidad canadiense.

"En todas partes de Canadá hay fuerzas que nos dividen en lugar de unirnos", dijo en su discurso, leído ayer al Parlamento por el Gobernador General Ed Schreyer.

Los habitantes de Quebec votarán pronto en un referéndum que podría otorgar soberanía a esa Provincia de habla predominate.

—Favor pase a la página 22.

Ligera Baja en Mercado Valores de Nueva York

NUÉVA YORK, abril 15. (AP).— El Mercado de Valores experimentó hoy una ligera declinación en medio de la apatía de los operadores, con transacciones inactivas.

Ultimamente se propagó en la Comunidad Internacional la esperanza de que las tasas de interés hayan llegado o estén cerca de su

—Favor pase a la página 31.

Instalan Marcapasos en Niña de Cinco Días

BUENOS AIRES, abril 15. (EFE).— Tras una intervención quirúrgica de una hora, calificada como "técnicamente exitosa", fue implantado un marcapasos en el cuerpo de una niña de sólo cinco días de vida, en una operación

—Favor pase a la página 31.

Exportaciones Hacia El Salvador Suspende C. Rica

SAN JOSE, abril 15. (ACAN-EFE).— Industrias costarricenses han paralizado sus exportaciones hacia El Salvador en los últimos meses, conforme a versiones periodísticas publicadas hoy martes en San José.

La suspensión de las ventas a El Salvador se originaría según tales informaciones, en la crítica situación político-militar que vive esa nación centroamericana en estos días.

Alegan los industriales que el Banco Central de Reserva de El Salvador al no autorizar divisas para el pago de importaciones a los comerciantes crea una "presa" considerable en las obligaciones acumuladas.

En tanto, El Director de Integración Económica del Ministerio Costarricense de Economía, Industria y Comercio, Olmedo Castro reconoció que el problema existe, y manifestó su temor de que las exportaciones de este país hacia El Salvador decaigan considerablemente entre marzo y el presente mes de a-

bril.

La situación produce preocupación a las autoridades gubernamentales de Costa Rica, pues consideran que una disminución en las exportaciones hacia El Salvador agravaría notablemente la balanza comercial entre ambos países, que ha sido negativa tradicionalmente para Costa Rica. En los dos primeros meses de 1980 el déficit para Costa Rica ha sido de 4.5 millones de dólares.

lares.

Dos años antes una situación similar surgió entre empresarios costarricenses y nicaragüenses con motivo de la guerra civil en esa nación. En esa ocasión el Banco Central de Costa Rica autorizó línea de crédito a los exportadores para impedir mayores perjuicios, pero por el momento no se ha dispuesto medida similar por parte del Instituto Emisor.

Muere Jean Paul Sartre Padre del Existencialismo

PARIS, abril 15. (UPI).— El escritor francés y apóstol del existencialismo contemporáneo, Jean-Paul Sartre, murió hoy a los 75 años en un hospital donde recientemente fuera tratado por un tumor pulmonar.

Sartre nació en París el 21 de junio de 1905. Su madre, Anne-Marie Schweitzer, era oriunda de Alsacia y sobrina de Albert Schweitzer, el célebre médico, músico y filántropo que recibiera el Premio

Nobel de la Paz en 1952.

Su padre Jean-Baptiste Sartre, era oficial de la Armada francesa y murió cuando Sartre tenía un año y medio de edad.

Aunque nunca se casó, Sartre compartió su vida con la escritora y pionera del feminismo francés, Simone de Beauvoir.

Sartre, considerado una de las figuras más influyentes de la filosofía moderna, rechazó todos los honores que se le confirió, incluso en 1964 el Premio Nobel de Literatura.

Sartre fue un escritor extraordinariamente prolífico y versátil. En su obra figuran tanto guiones cinematográficos, como novelas, tratados filosóficos, o dramas y ensayos en los que popularizó los principios del existencialismo, según el cual el hombre es lo que hace y es responsable de sus acciones sólo ante sí mismo y sus semejantes.

Sartre fue siempre lo suficientemente no dogmático para revisar constantemente sus opiniones. El escritor creció en un hogar de mujeres, cuya compañía siempre prefirió a la de los hombres.

Estimulado por su abuelo materno, Charles Schweitzer, Profesor de alemán y gran aficionado a la Literatura, Sartre empezó a escribir novelitas a la edad de seis años debido a "una necesidad de justificar mi existencia".

—Favor pase a la página 15.

Importante Industria Estatizan en Nicaragua

MANAGUA, abril 15. (ACAN-EFE).— Una de las más fuertes industrias de este país la "Compañía Cervecería de Nicaragua" (Victoria), pasó a control mayoritario del Estado sandinista tras la confiscación practicada en las acciones del principal socio de esa empresa, Juan Ignacia González, un capitalista, accionista de las más importantes empresas industriales, agrícolas y financieras nicaragüenses, se trasladó a Miami a raíz del triunfo de la revolución sandinista en julio de 1979, y el Gobierno revolucionario procedió en su contra, tras cumplirse el periodo otorgado a los propietarios intervenidos para presentar sus reclamos legales.

La acción gubernamental contra González, ha causado una interrogante entre un sector de la empresa privada, que considera "que aumenta la incertidumbre sobre las garantías estatales para integrarse a la reconstrucción del país".

El Gobierno asumió la Administración de la compañía cervecera alentando a sus empleados y funcionarios a mantenerse en sus puestos y sostener el ritmo de producción.

Ernesto Castillo, Ministro nicaragüense de Justicia, declaró hoy que en este caso se ha seguido un trámite conjuntamente legal desde el 21 de noviembre de 1979, en que se decretó la paralización de las confiscaciones y continuar la investigación en torno a las propiedades interveni-

—Favor pase a la página 22.



ATENTAN CONTRA INDIRA GANDHI.— Un policía custodia Chad Bal Lalwani, quien intentó asesinar a la Primera Ministra Indira Gandhi con un cuchillo. (UNIFAX II de UPI).